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Televisa por X o Y, y miraba los foros, adentro, me daba como nostalgia y decía: 'Esto es lo mío'. Mu- chas veces lo que 
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El actor colombiano de 37 años y la actriz mexicana de 24 protagonizan la novela juvenil Despertar contigo (Univisión). “Va a triunfar”, augura Ela Velden (con Daniel Arenas en Nueva York en agosto).



“Hay que tener siempre los pies en la tierra”, aconseja Arenas (mostrando sus dotes de bailarín con Velden). “Estar con la gente que a uno lo quiere, que uno ama”.
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DANIELSE CONFIESAN ELA ¿QUÉ SE PUEDE ESPERAR DE LOS PROTAGONISTAS DE LA NOVELA DESPERTAR CONTIGO? EL COLOMBIANO DANIEL ARENAS Y LA MEXICANA ELA VELDEN NOS DAN UNA PROBADITA 00 Octubre 90 Mes 20162016 / PeopleEnEspanol.com / PeopleEnEspanol.com



Televisa por X o Y, y miraba los foros, adentro, me DANIEL ARENAS: ¿Cuál ha sido el momento Por daba como nostalgia y decía: ‘Esto es lo mío’. Mumás especial que has grabado en la novela NATALIA DE ORY chas veces lo que me aleja es todo lo que está alhasta ahora? rededor, todo este tema farandulero y este ambiente un poco ELA VELDEN: Grabar en Sayulita, [México], estar en la bluff del medio. Yo soy cero así, soy todo lo contrario. Pero el playa. Amo estar en los lugares naturales del mundo y grabar en la playa me hace conectarme más con la naturaleza, con el oficio como tal fue lo que me hizo regresar. Y segundo, diría que la gente. Todo el tiempo estuvo preguntando que por qué mundo, con el espacio. Creo que eso ha sido lo más especial no estaba. Es un trabajo que es para la gente y por la gente, que he tenido en esta novela: el contacto con la naturaleza y nos debemos a ellos. Eso me motiva mucho a regresar. con lo hermoso que es este mundo. E.V.: Has trabajado mucho tiempo en el mundo de la tele- E.V: ¿Cuál ha sido el mejor regalo que te ha hecho un fan? D.A.: Tengo un batallón de gente alrededor del mundo que visión. ¿Qué consejos puedes dar sobre la fama? no sé qué me vieron [se ríen los dos], pero es impresionante. D.A.: Que hay que tener mucho cuidado con ella. En los quince años que llevo haciendo este oficio, siempre he respe- El mejor regalo me lo dan a diario: están pendientes de mis cosas, de mis noticias, de lo que va a pasar. Cualquier putado mucho el factor de la fama y he tratado de sobrellevarlo blicación que hacen de mí la repostean, la engrandecen. Sí y manejarlo de una manera muy particular. Soy una persona debo aceptar que soy un lector pasivo de las redes sociales lo menos posible pública, defiendo mucho mi intimidad. De porque los leo a todos, siempre estoy muy pendiente, pero la puerta de mi casa para adentro es mi vida y me pertenece publico poco. Siempre estoy mirando todo lo que hablan de a mí y a nadie más. A veces pecamos por exponernos de mí y todo lo que dicen, podría decir muy orgulloso y muy más, contar cosas de más y eso nos trae en el futuro, pues, bendecido, que el cien por ciento son cosas positivas. cosas que no son tan chéveres, tan agradables; porque al D.A.: ¿Qué le deseas a tu personaje Maia Alcalá en un abrir tu corazón, al abrir las puertas de tu casa les das derefuturo? ¡Muchos hijos, di la verdad! [se ríe] cho a que entren a muchas cosas más. Entonces mi relación E.V.: Sí, muchos hijos. Que siga luchando por su amor procon la fama siempre ha sido muy discreta y muy racional, pio, por su amor a la familia y por su amor a Pablo [Leal, el y bastante medida, diría yo. personaje de Arenas en la novela]. Que siga siendo la muD.A.: Este es tu primer protagónico en una novela. jer fuerte que es, que nunca se rinda. Y no solo se lo digo a ¿Cómo se siente? Maia, sino a todas las mujeres: nunca se rindan. Todos podeE.V.: Me siento muy afortunada y agradecida. Soy una actriz mos lograr lo que queremos si nos lo proponemos. Seamos que viene trabajando y luchando desde que era pequeñita. únicas, naturales. Estamos en un mundo artificial donde solo Empecé como modelo y hace cinco años empecé a estuimporta la superficialidad o cómo estás o cómo te ves. Nada diar actuación, y poco a poco fui creciendo en este medio y de eso importa ahora. Lo que importa es cultivarnos, ser afortunadamente me llegó este gran papel. Estoy un poco distintas. Y apoyarnos. nerviosa, pero muy contenta. Es el inicio de mi carrera, el priD.A.: ¿Qué deseas para Pablo Leal en el futuro? mer paso de esta vida y creo que hay que seguir creciendo, E.V.: [Que] sane su corazón, perdone y se perdone a sí aprendiendo, seguir siendo humildes, aceptando todo lo que mismo, y que permita que el amor llene todos los espacios te da la vida. de su vida. Hay muchas personas que vivimos frenados o E.V.: Después de varios años alejado de las telenovelas, bloqueados en una tristeza, en un acontecimiento fuerte en ¿qué te hizo regresar? [imita música dramática] nuestra vida y [eso] repercute enormemente. Entonces [a] D.A.: Esto es lo que amo hacer, es mi pasión y sí me hacía perdonar y perdonarse. x falta. En los dos años que estuve fuera, cuando tenía que ir a FOTOS POR CIRO GUTIÉRREZ
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